



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, 16 octobre 2024

### **Le Département soutient les agriculteurs touchés par la fièvre catarrhale ovine : une aide financière exceptionnelle proposée lors de la prochaine séance plénière**

**Dans le cadre de son engagement en faveur du monde agricole et face à la crise sanitaire actuelle, le Département annonce proposer au vote, lors de la prochaine Assemblée Départementale du 28 novembre prochain, une aide financière exceptionnelle aux exploitations agricoles touchées par l'épidémie de fièvre catarrhale ovine (FCO). Cette initiative vise à soutenir les éleveurs touchés dans cette période difficile et à préserver l'avenir de leurs exploitations.**

La fièvre catarrhale ovine, maladie virale transmise par des insectes piqueurs, a affecté des exploitations dans les Pyrénées-Orientales, entraînant une perte financière conséquente pour une centaine d'entre eux. Conscient de l'ampleur des défis auxquels les agriculteurs sont confrontés, Hermeline Malherbe et la majorité départementale ont décidé de mobiliser des fonds d'urgence pour les accompagner.

#### **Des mesures concrètes pour un soutien immédiat**

L'aide financière sera répartie aux exploitations les plus touchées (ce sont pas moins de 125 foyers de contamination qui ont été dénombrés, pour près de 3 000 brebis et béliers), en fonction de critères prédéfinis avec la profession agricole et de concert avec la Chambre d'agriculture.

Sur la base de ces critères, une première analyse partagée par la Chambre d'Agriculture identifie une vingtaine de situations particulières, pouvant nécessiter la mobilisation de cette aide exceptionnelle de solidarité, soit une enveloppe budgétaire de l'ordre de 20 000 €.

Hermeline Malherbe, Présidente du Département déclare :

*« Nous sommes pleinement conscients de l'urgence de la situation pour nos éleveurs. Cette aide financière exceptionnelle est un geste de solidarité envers nos agriculteurs, qui jouent un rôle central dans la vitalité économique et sociale de notre département. Le Département se tient à leurs côtés pour les aider à surmonter cette crise. »*

Le Département reste pleinement mobilisé et réaffirme son soutien indéfectible à l'ensemble des acteurs du monde agricole, essentiels au maintien d'un tissu rural dynamique et à la sécurité alimentaire de nos territoires.



Toussainte CALABRÈSE

Hermeline MALHERBE

Robert GARRABÉ